

ERMUA / Cerca de 60.000 personas utilizaron los servicios de la biblioteca en lo que va de año

La biblioteca municipal de Ermua atendió a un total de 59.596 personas en alguno de los servicios que ofrece, como son el préstamo de ordenadores portátiles en sala, préstamo de libros, revistas y audiovisuales, lectura de prensa en sala, conexión a internet vía wifi o sala de estudio para los estudiantes en época de exámenes.

El número de días en que la Biblioteca estuvo abierta al público fue de 175, de tal manera una media de 340 personas la utilizaron diariamente.

Servicio wifi

El servicio wifi de conexión a internet fue de los más demandados, ascendiendo a 6.542 el número de horas de conexión registradas, de las cuales 2.876 se realizaron desde ordenadores portátiles de la biblioteca y el resto, es decir, 3.666 con ordenadores propios.

Además, en estos seis primeros meses del año se prestaron 14.854 documentos, de los cuales 9.914 fueron libros, 3.635 DVDs, 163 CD-ROMs, 791 CDs de música y 346 revistas.